

Kakorlantas Ngopi Bareng Driver Ojol Surabaya Sampaikan Pesan Kapolri

Achmad Sarjono - SURABAYA.WARTAWAN.ORG

Dec 17, 2025 - 12:26



SURABAYA – Suasana hangat dan penuh keakraban mewarnai kegiatan Ngopi Bareng antara jajaran kepolisian dan komunitas driver ojek online (Ojol) Surabaya.

Di balik secangkir kopi, terjalin dialog terbuka yang sarat pesan keselamatan berlalu lintas, sekaligus memperkuat soliditas antara Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di jalan raya.

Kegiatan Ngopi Bareng Kakorlantas Polri dan Driver Ojek Online tersebut berlangsung pada Senin malam, 15 Desember 2025, bertempat di Warkop Ojol Kamtibmas, Kedai Ketan Punel, Jalan Raya Darmo 116 Surabaya.

Acara ini menjadi ruang silaturahmi sekaligus sarana komunikasi langsung antara aparat kepolisian dan para pengemudi ojek online yang sehari-hari menjadi bagian tak terpisahkan dari dinamika lalu lintas perkotaan.

Kegiatan ini dihadiri Kepala Korps Lalu Lintas (Kakorlantas) Polri Irjen Pol. Drs. Agus Suryonugroho, S.H., M.Hum, Kapolrestabes Surabaya Kombes Pol Luthfi Sulistiawan, jajaran Ditkamsel Korlantas Polri, perwakilan Direktorat Lalu Lintas Polda Jawa Timur, serta Satuan Lalu Lintas Polrestabes Surabaya.

Kehadiran komunitas driver ojek online Surabaya menambah suasana diskusi terasa cair, setara, dan penuh rasa saling menghargai.

Kapolrestabes Surabaya menegaskan bahwa kegiatan Ngopi Bareng ini merupakan bagian dari upaya membangun komunikasi dua arah antara Polri dan masyarakat, khususnya para driver ojek online.

"Dialog langsung seperti ini sangat penting untuk menumbuhkan pemahaman bersama tentang keselamatan dan ketertiban berlalu lintas," ujar Kombes Pol Luthfi.

Ia menyampaikan bahwa driver ojek online memiliki peran strategis sebagai pengguna jalan yang intens berinteraksi dengan lalu lintas setiap hari.

Dengan komunikasi yang baik, diharapkan para driver semakin sadar akan pentingnya keselamatan, tidak hanya untuk diri sendiri, tetapi juga bagi penumpang dan pengguna jalan lainnya.

Pada kesempatan yang sama, Kakorlantas Polri Irjen Pol. Drs. Agus Suryonugroho menyampaikan kegiatan tersebut merupakan bagian dari program Polantas Menyapa, sekaligus menindaklanjuti arahan Kapolri agar Polri terus mendekatkan diri dengan masyarakat, khususnya pengemudi ojek online yang beraktivitas di jalan.

"Saya datang ke wilayah Polda Jawa Timur ini diperintahkan langsung oleh Bapak Kapolri, bagaimana Polri bisa melayani masyarakat dengan ikhlas, terutama rekan-rekan ojek online," ujar Irjen Pol Agus.

Dalam kesempatan itu, Irjen Pol Agus menekankan pentingnya silaturahmi antara Polri, Polantas, dan komunitas ojek online sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan, ketertiban, dan keselamatan lalu lintas di Surabaya.

"Dengan terjalinnya silaturahmi ini, semuanya dapat berkontribusi. Rekan-rekan Ojol bisa menginformasikan kondisi di jalan serta terus berkoordinasi dengan Polri dan Polantas. Ini bagian dari komitmen Polri untuk dekat dan melayani masyarakat," tegasnya.

Kakorlantas Polri juga menyampaikan apresiasi kepada jajaran kepolisian di Jawa Timur atas inisiatif menghadirkan Warkop Ojol Kamtibmas sebagai ruang

komunikasi dan kemitraan.

“Sebagai Kakorlantas, saya menyampaikan apresiasi kepada Pak Wadirlantas Polda Jatim dan Pak Kapolrestabes Surabaya. Semoga silaturahmi antara Polri, Polantas, dan Ojol terus terjaga dan bersama-sama menjaga keamanan serta ketertiban di Surabaya,” katanya.

Sementara itu, Presidium FRONTAL Jawa Timur Achmad Tito yang mewakili komunitas ojek online se-Jawa Timur menyampaikan apresiasi dan terima kasih atas perhatian Polri terhadap pengemudi ojol.

“Kami bangga dan berharap sinergitas ini terus terjaga. Selama ini kami dilibatkan dalam berbagai aktivitas dan menerima bantuan sosial dari Polda Jawa Timur, Polrestabes Surabaya, serta Korlantas Polri,” ujar Tito.

Ia berharap kemitraan antara ojek online dan Polri terus diperkuat dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Jawa Timur.

Kegiatan tersebut ditutup dengan penyampaian salam hormat Kapolri serta penegasan komitmen Polri untuk terus mengedepankan pelayanan Presisi kepada masyarakat. (*)